



REHA-SPORT

1997

1999

2000

2002

2003

2004

2015

2017

2018

2019

1989 Die Herzsportgruppe wurde durch H. Dr. Wobbe (medizinische Betreuung) und H. Roland Hedka (Übungsleiter) gegründet und in den Freizeitsport des TSV-TT eingegliedert.

1992 Herr Dr. Stefan Albert übernimmt die medizinische Betreuung der Herzsportgruppe zusammen mit 2 Übungsleitern.

1997 Nachdem noch eine zweite medizinische Sportgruppe „Sport nach Krebs“ gegründet wurde, lag es nahe die beiden Gruppen als selbständige Abteilung unter dem Namen „Reha-Sport“ zu führen. Abteilungsleiter ist Roland Hetka. Der Schwerpunkt liegt an der sportlichen sowie geselligen Tätigkeit.

1999 Herzsport-Gruppe Tettang feiert sein 10 jähriges Jubiläum. Neuer Abteilungsleiter wird Peter Thielsen. Die Weihnachtsfeier findet im Hotel Rosengarten statt, sogar mit Nikolaus und seinen 2 Engeln.

2000 Verleihung der Urkunde „Prädikat Pluspunkt Gesundheit DTB“ durch den Turngau Oberschwaben. Gelingen Sommerfest mit Musik und lustigen Beiträgen.

2002 Durch die Initiative von Dr. Pfeiffer vom Krankenhaus Tettang wurde die Diabetiker-Sportgruppe in die Reha-Gruppe integriert. Übungsleiterin ist bis heute Jutta Laslo.

2003 Ausflüge zum Bierkrugmuseum in Bad Schussenried und zum Bauernhaus Museum in Wolfegg. Auch die ersten Walkingkurse wurden abgehalten.

2002 Die Abteilung Reha-Sport teilt sich in Reha-Herzsport und Reha-Diabetiker auf. Die Diabetiker, mit Abteilungsleiter Berthold Michelberger, treffen sich regelmäßig in der Sporthalle Obereisenbach. Ein Großteil der Teilnehmer kommen aus Tettang, Meckenbeuren, Neukirch, Mariabrunn, Liebenau, Apflau, Tannau und Kau.

2004 Bruno Bergmann löst Peter Thielsen in der Abteilungsleitung ab. Ein Kappenabend und viele Ausflüge dürfen auch in dieser Gruppe nicht fehlen.

2011 Wenn Reha-Sport zur Herzenssache wird ... Übungsleiter Olaf Datz gibt Anweisungen zu Bewegungsabläufen, Übungsvarianten und das Gelächter lässt die Einschränkungen für eine kurze Zeit vergessen.

2012 10 Jahre Sport für Diabetiker. Wandern, Einkehr, Grillen und Fröhlichkeit: Ausgelassene Stimmung bei der Jahresabschlussfeier der Diabetiker-Sport Gruppe.

2014 Unter dem Motto „Kontrollierte Bewegung hilft den Diabetikern“ wird jede Woche in Obereisenbach trainiert. Die Herzsportgruppe feiert ihr Sommerfest im Hopfenmuseum.

2015 Bei den Diabetikern leitet nun Viktor Schäfer die Abteilung.

2017 Die Abteilungsleitung der Herzsport-Gruppe wechselt von Bruno Bergmann an Rene Dietrich.

2018 Werner Koch übernimmt den Vorsitz bei den Diabetikern und löst Viktor Schäfer ab.

2019 Seit 2017 ist die Herzsport Reha-Gruppe mit Zertifikaten des Württembergischen Behinderten- und Rehabilitations-sportverband (WBRS) versehen. Aus diesem Grund muss auch ein Arzt die Übungsstunden begleiten. Die Übungsstunden der Diabetiker sind zwischenzeitlich so optimiert ausgelegt, dass für jeden etwas dabei ist. Ein Fokus wird auch auf das Freizeitprogramm gelegt.

2022 Herzsport und Diabetes sind jetzt unter einer gemeinsamen Abteilungsleitung vereint, mit Rene Dietrich als Vorsitzenden und mit Werner Koch als Stellvertreter.

